

Julio Estevez

De: Xavier [exa@exasa.net]
Enviado el: viernes, 02 de junio de 2017 04:02 p.m.
Para: Fransico Abufele; 'Tamara Castro'; David Molina ; 'Julio Estevez'; Honoria e-mail
Asunto: Re: Piloto Carlos Sanchez/ no se presento a viaje en Cerveceria

Marca de seguimiento: Seguimiento
Estado de marca: Marcado

Tranexpa favor comentar. Esto influye en km recorridos por mes por cabezal. Julio documentar falla operativa.

"Nunca pares, nunca te conformes, hasta que lo bueno sea mejor y lo mejor excelente" Popular

De: sacch@exasa.net
Enviados: 1 de junio de 2017 10:55 p.m.
Para: tranexpa@exasa.net; taller@exasa.net; exa@exasa.net; sistemas@exasa.net; mejoras@exasa.net
Asunto: Piloto Carlos Sanchez/ no se presento a viaje en Cerveceria

Buenas noches

a las 8pm hable con Carlos Sanchez que se fuese a cerveceria para realizar viaje por lo que el mismo respondio el telefono diciendo que ya iba a ir, pero no se a movido.

el cabezal sigue en el parqueo donde lo deja y el sigue seguramente en la casa en Progreso.

los telefonos los tiene apagados.

el mismo es el que anda con la rastra y no tenemos reemplazo.

Saludos Cordiales!
Honoria R.